

10月のえんだより

令和6年10月発行
第四吉備保育園
(086)293-1717

動きやすい気候になったためか、子どもたちがこれまで以上に活発に戸外で遊び、運動会へ向けて頑張っており取り組んでいます。春、夏を経て、子どもたちも一回り大きく成長したように見える今日この頃です。秋の自然に触れながら、さまざまな遊びを楽しみたいと思います。

お知らせ

〈運動会について〉
運動会は10/12(土)、雨天の場合は10/16(水)に行う予定です。

〈衣替えについて〉
冬服への衣替えの時期になりましたが、しばらくは移行期間とします。気候やお子さんの体調に合わせて長袖スモック、半袖スモック、どちらを着用しても大丈夫です。

〈園庭滑り台について〉
園庭滑り台は、3上のみが対象です。降園時は園庭で遊ばず、速やかに帰りましょう。

〈駐車場について〉
園舎前の駐車場は、終日0歳児専用となっています。ルールを守ってご利用ください。

〈10月の予定〉

1	2	3	4	5	6	7	8	9	10	11	12	13	14	15	
火	水	木	金	土	日	月	火	水	木	金	土	日	月	火	
お楽しみ会	運動会予行練習(3上)	運動会予行練習(3未)									運動会				
16	17	18	19	20	21	22	23	24	25	26	27	28	29	30	31
水	木	金	土	日	月	火	水	木	金	土	日	月	火	水	木
運動会予備日		鼓隊交流会(5歳児)移動図書館				鼓隊交流会予備日	身体計測(3未)	身体計測(3上)	避難訓練				3未親子遠足	ハロウィンパーティー	

クラスだより

〈たいよう・にじ組〉

運動会の練習が本格的に始まり、子ども達も頑張っています。友達と力を合わせる競技や曲に合わせて楽器を叩いたり踊ったりと楽しく練習に励んでいます。本番では日頃の練習の成果を披露し、友達との一体感を味わえたらと思います。たいよう組は保育園最後の運動会。自分の力を出し切り、心に残る運動会になって欲しいです。

今月は運動会の練習をしつつ、秋の季節を感じながら外遊びを楽しもうと思います。

〈ほし組〉

踊りや手遊びなど大好きで、よく歌いたい歌や踊りたい曲をリクエストしてくれます。また、リズムをとったり、手を振ったり、楽しそうに運動会の練習にも参加しています。

生活面では、友達との会話も増え、友達の名前を呼んでやりとりしています。先生に仲立ちされながら一緒に玩具を使って遊んだり、「どうぞ」と渡したり友達との関わりも深めていきたいです。

〈そら組〉

先月は、運動会の練習に力を入れ、踊りを踊ったり、コーンをジグザグに走ったり、ケンケンパをしたりと、たくさん体を動かしました。「パパやママにかっこいいところを見てもらう！」と意気込んでいるので、残り約2週間は引き続き運動会に向けて練習をしていこうと思います。

生活面では、スモックをきれいに畳んで、上靴をきちんと揃えたりと細かいところまでできるように促していこうと思います。

〈ゆき組〉

先月は、自分で意欲的に手づかみやスプーンで給食を食べようとしていたり、手遊びや音楽に合わせて、楽しそうに体を動かす姿がありました。

今月は、運動会に向けて戸外でもしっかり体を動かしていきたいと思います。また、友達との関わりに興味を持っている子が増えてきたので、その姿を大切に一緒に遊べる遊びを多く取り入れたり、園外散歩にいたりして秋ならではの遊びをみんなで感じていきたいです。

〈つき組〉

先月は、園庭に出て運動会の踊りを楽しんだり部屋の中でお絵描きや粘土など、自由に表現することを楽しんだりしながら遊びました。

生活面では、スプーンを正しく持ったりお箸を使う練習をしたりして頑張っています。

今月はよいよ運動会です。かっこいい姿を見ていただけるように、当日まであと少し、頑張りたいと思います。

